
Президент Х5 Group — о важности фонда
«Выручаем»
Х5 Group — большой социально ответственный бизнес, который присутствует в жизни каждого человека:
покупателя, сотрудника, его семьи, инвестора или кого-то работающего у поставщика. Поэтому компании важно
задавать тренды, уверена президент Х5 Group Екатерина Лобачева.

В этом году компания запустила фонд «Выручаем». Его основная цель — продуктовая помощь для нуждающихся.

«Для нас как для крупнейшего продуктового ритейлера важно не выбрасывать еду. Это различные
варианты передачи продуктов питания в семьи, дома престарелых, интернаты, больницы. Любой
нуждающийся человек может получить продуктовый набор», — отметила Екатерина в интервью РБК. 

Екатерина также рассказала о важности фудшеринга, когда непроданные продукты с хорошим сроком годности
передаются на благотворительность.

«Мы хотим запустить цифровую платформу по передаче продуктовых запасов с наших складов и магазинов
в адрес нуждающихся людей. Мы приглашаем к сотрудничеству всех наших поставщиков, у которых тоже
образуются товарные остатки», — подчеркнула Екатерина.

Читайте полную версию интервью на РБК. 
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